



PROANTIC
LE PLUS BEAU CATALOGUE D'ANTIQUITES

Description Of The Festivities Given By The City Of Paris



6 800 EUR

Period : 18th century

Condition : Très bon état

Material : Paper

Dealer

Patrick Serouge

Antique Maps - Atlas - Antique Engraving - Rare Books

Tel : +33(0)6 12 89 90 97

Mobile : Tous nos documents sont accompagnés d'un certificat d'authenticité.

Fax : Nos conditions de vente sont conformes au règlement de la LILA (Ligue Internationale de la Librairie Ancienne).

Tous nos livres et gravures sont garantis complets et en bonne condition sauf mentions contraires. Nous nous engageons à décrire avec précision les pièces vendues et indiquons clairement tous les défauts et les importantes restaurations effectuées. Nous nous portons garant de l'authenticité des pièces vendues.

110 rue des Rosiers

Description

Paris, P.-G. Lemerrier, 1740. 1 volume grand in folio (62,5 x 47 cm). Plein Maroquin rouge de l'époque, larges filets dorés en cadrant les plats frappés aux Armes de Paris.

Dos richement orné.

Édition originale

Une déchirure ancienne de 3 cm restaurée dans la marge supérieure de l'estampe n° 1, 1 rousseur sur la planche 8, le texte et les gravures sont dans un excellent état de conservation.

Bel exemplaire.

Un fleuron de Bouchardon gravé par Soubeyran sur la page de titre et une grande vignette gravés.

Avec la planche VI numérotée VIII, comme toujours.

22 planches de texte gravées.

Illustration: 13 planches de Blondel, Gabriel, Salley et Servandoni gravées à l'eau-forte par Blondel dont 5 à pleine page et 8 à double page. Louise-Élisabeth de France (1727-1759) épousa par procuration, le 26 août 1739, Philippe de Bourbon, second fils de Philippe V d'Espagne. Parmi les plus belles gravures figure la Veue générale des décorations, illuminations et feux d'artifice de la feste donnée par la ville de Paris sur la rivière de Seine. En effet, les festivités du mariage eurent lieu pour une part sur l'île artificielle construite par l'architecte italien Servandoni entre le Pont Royal et le Pont Neuf, devant le Louvre. L'arrivée de soixante bateaux illuminés donna le signal du feu d'artifice, du combat de monstres marins chargés de trompes à feux, de torrent de feux, de feux d'eau et d'un « berceau d'étoiles »...

Vous pouvez consulter l'ensemble des cartes, livres et gravures disponibles sur votre région en cliquant sur le lien de notre site internet spécialisé en archives anciennes géographiques :
<https://cartes-livres-anciens.com/categorie-produit/livres/livres-illustres/>

Règlement sécurisé par carte bancaire sur notre site internet en cliquant sur le lien ci-dessous :
<https://cartes-livres-anciens.com/produit/estampes/architecture-design/description-des-fetes-donnees-par-la-ville-de-paris-livre-ancien/>

Toutes nos cartes et gravures sont accompagnées d'un certificat d'authenticité.

Paris, P.G. Lemerrier, 1740. 1 large volume in folio (62.5 x 47 cm). Full contemporary red morocco, large gilt fillets framing the flats stamped with the Armes de Paris. Richly decorated back. Original edition An old tear of 3 cm restored in the upper margin of print n° 1, 1 foxing on plate 8, the text and the engravings are in an excellent state of preservation. Nice copy. A fleuron de Bouchardon engraved by Soubeyran

on the title page and a large engraved vignette. With plate VI numbered VIII, as always. 22 engraved text plates. Illustration: 13 plates by Blondel, Gabriel, Salley and Servandoni etched by Blondel including 5 full-page and 8 double-page. Louise-Élisabeth of France (1727-1759) married by proxy, on August 26, 1739, Philippe de Bourbon, second son of Philippe V of Spain. Among the finest engravings is the General view of the decorations, illuminations and fireworks of the festival given by the city of Paris on the Seine river. Indeed, the wedding festivities took place partly on the artificial island built by the Italian architect Servandoni between the Pont Royal and the Pont Neuf, in front of the Louvre. The arrival of sixty illuminated boats gave the signal for fireworks, the battle of sea monsters loaded with fire horns, a torrent of fires, water fires and a "cradle of stars"... You can consult all the maps, books and engravings available in your region by clicking on the link of our website specializing in ancient geographical archives:
<https://cartes-livres-anciens.com/categorie-produit/livres/livres-illustres/> Secure payment by credit card on our website by clicking on the link below:
<https://cartes-livres-anciens.com/produit/estampes/architecture-design/description-des-fetes-donnees-par-la-ville-de-paris-livre-ancien/> All our maps and engravings are accompanied by a certificate of authenticity.